

## Region

Zum zehnjährigen Welterbe-Jubiläum

# Das Mittelrheintal im SWR



**BACHARACH.** Petrus meinte es gut mit dem zahlreichen Publikum, das anlässlich der Aufzeichnung „Im Tal der Loreley – 10 Jahre Welterbe“ in den Rheinanlagen zusammengekommen war. Viel Musik, unter anderem mit Nicole und Milva, aber auch interessante Gespräche rund um das Thema Mittelrheintal kamen zu Gehör. Die Sendung wird am kommenden Freitag, 18. Mai, 20.15 Uhr, im SWR-Fernsehen ausgestrahlt.

**Foto: G. Gsell**